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会  議  録 

年 月 日 平成３０年９月２５日（火） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後２時４５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

出席者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 栗田 律子 

教育指導部長 江畑 譲 

教育総務課長 髙橋 純 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 木村 司 

学校教育課長 木村 雅美 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 田代 久和 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長 播磨 康博 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 田中 弓子 

 

 

付議案件   

 報告第１号 横手市教育委員会事務部局職員の任免について 

 

 

議決事項 

報告第１号 横手市教育委員会事務部局職員の任免について 
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≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   皆さんお疲れ様です。よろしくお願いします。この日曜日、

浅舞小学校で創作子ども歌舞伎が行われまして、たくさんの

方にご来場いただきましたが、子ども達にあっては、大変声

が通って聞きやすい歌舞伎になりました。これまでの中で一

番まとまりも良く、いい演技が出来たのではないかなと思う

所が随分ありました。昨年やった増田小学校からも、もう一

度出たいという希望者もいて、大変嬉しい募集の状況があっ

て、連続５回目という中学生もなかにいて、そういう所で締

まった歌舞伎になったかなと思いました。来月には中尊寺の

本堂で行うということも決まりまして、新聞等にも掲載して

いただきました。関係者の皆さんには本当に頑張っていただ

きまして、ありがたかったなと思いました。 

        だいぶ寒くなってきましたが、風邪の季節になったかなと、

暑ければ暑い、寒ければ寒いという日々が過ぎて行くわけで

すが、ただ今より平成３０年９月定例教育委員会を開催致し

ます。 

        今回、会議録署名委員は、会議録署名委員は、４番佐々木

委員と１番二階堂委員にお願いします。参与はお集まりの部

長、次長、課長、書記は教育総務課担当にお願いします。 

        それでは、３の教育長報告に入ります。２ページをお開き

下さい。 

        ８月から９月までの一部参加行事についてお話させてい

ただきます。 

        ８月２０日、定例教育委員会、また政策会議が行われまし

た。 

        次の日には議案説明会が、９月定例会に向けてということ

で行われまして、市役所内の各部いろいろあるわけですが、

３年を経過して改めてまた見直しを図りたいということで、

いくつかの提案がございます。そういったものを議会のほう

に提案して今後庁内でも詰めていくということが行われて

います。１０月あたりには本格的に方向性が見えて来ると思

っています。教育委員会関係もいくつか案がございますが、

時間をみて、ある程度形になりかけた頃に委員の皆様にお知

らせをして参りたいと思います。 

        ８月２２日、教頭会がございました。 

        次の日は、１０月の公開研究会に向けての協議会が開かれ
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ています。平鹿中学校区はだいぶまとまりが出てきまして１

０月に期待をしています。 

        ８月２４日、明峰中学校区の小中連携の推進委員会がござ

いまして、顔を出しています。 

        ８月２７日、９月定例会本会議が始まりました。以前から

ちょっと話をしていたんですが、横手清陵学院については、

なかなか募集人員が埋まらないということ、それから学力向

上についても、横手市内の市立中学校とは県立ですので一線

を画しているということで、近況がどうなのか客観的にご意

見を伺いたいというお願いがございまして、部長・課長共々

お邪魔をして校長・教頭といろいろとお話をさせていただき

ました。 

        ９月４日から一般質問が始まりました。 

        その後の土日は、市の職員採用試験の面接が二日間にわた

って行われました。 

        一般質問では、教育委員会関係では、ＩＣＴの活用につい

てのご質問がございましたが、いずれ設置のできる範囲での

ＩＣＴへの取組は遅れないようにやっていくことと、必ずし

も先駆けてＩＣＴを入れておくということが市政としては

持っていないというお話をさせていただいております。 

        あとは、クーラーの問題が出されまして、試算を総務のほ

うでしていただいたところ、全部の教室につけるとなると最

低でも２０億くらいはかかり、維持費に毎年プラスアルファ

かかっていくだろうということがありましたので、２０億と

いうと、教育委員会の年間予算にほぼ近い予算になりますの

で、現実的にはどうかと、いろいろと話し合った結果ですね、

ただ、捨て置くわけにもいかないだろうということで、各学

校の教室の状況を見ながら、図書館とか会議室だとか子ども

達が自由に出入りできる共用スペースに冷房をこの後つけ

ていって、非難ができる態勢は作ってあげたいなということ

で、校務員室と共用スペースを来年度から学校のほうに点検

をしながら、２年くらいかかって設置を考えて参りたいと答

弁しております。何とぞご理解いただければと思います。 

        ９月１５日、ＹＯＳＡＫＯＩキッズ祭りが行われて、審査

員として参加致しました。 

        ９月１９日は総括質疑でした。 

        ９月２０日は交通安全対策会議でした。 

        ９月２１日は定例会本会議最終日、全ての案件が認められ
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て終わっています。 

        そして日曜日、子ども歌舞伎でありました。 

        ただ今、簡単に報告させていただきましたが、何かご質問

等ありましたらお願いします。 

 

               ―なし― 

 

伊藤教育長   よろしいですか。ありがとうございます。ないようですの

で４の議事に入ります。 

        日程第１ 報告第１号 横手市教育委員会事務部局職員

の任免についてを議題とします。説明をお願いします。 

 

教育総務課長      ―資料に基づき説明する― 

 

伊藤教育長   この件に関して何かご質問はございますか。 

 

               ―なし― 

 

伊藤教育長   ありがとうございます。それでは、ただいまの説明を持っ

て報告第１号 横手市教育委員会事務部局職員の任免につ

いて報告とさせていただきます。 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

伊藤教育長   これをもちまして平成３０年９月の定例教育委員会を終 

了いたします。 

 

 

 


